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事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：伊澤和男　　副会長：小川秋實　　幹事：宮澤友浩

第1402回例会　平成29年5月16日（火）

2016-2017 国際ロータリーのテーマ

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

■ 点　鐘 12：30

・伊那西高校インターアクトクラブ顧問　木原志保里様
・伊那西高校インターアクトクラブ会長　溝上翔子様
・伊那西高校インターアクトクラブ幹事　六波羅桃様

真実を求めて　　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

伊澤和男会長■ 会長談話
本日は青少年クラブフォーラムということで伊那西高校ＩＡＣ顧問、木原志保里
先生、先日は美味しいお酒ありがとうございました。
　またＩＡＣ本年度溝上翔子会長、六波羅桃幹事、先日の例会の折には沖縄のお
菓子いただきました。日頃活発に活動していただき誠にありがとうございます。
今年もきっと素晴らしい一年になるものと確信しております。

　多くの新入生を迎え大変だと思いますが、是非今日までに培った奉仕活動をさらに発展されていか
れることを楽しみにしております。
　私達の年度も残すところ一ヶ月余りとなりました。皆様のお陰でなんとか終えることができそうで
す。次週は熊本への旅行ということで例会も休みとなり、６月１日木曜日夜間伊那ＲＣとの合同例会
が次回ということになります。曜日も時間も異なり、間もあきますので皆様間違いのないようにお集
まり願いますようお願いします。
　先日も熊本天草諸島最高峰、倉岳（６８２Ｍ）の三つの祠のひとつが一年前の熊本地震で逆向きに
傾いてしまっていましたが、棚底地区の葉山勝人（７４）という農業の方が私費で修復を完了された
との話を聞き、元気な人が沢山いるのだと感心しました。
　旅行の折には沢山の復興の場面や元気な姿を見てこようと思います。

■ ゲスト・ビジター紹介

宮澤友浩幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス
◆伊澤和男

◆宮澤友浩

◆下井達典
◆馬場秀則
◆矢島宏

◆唐澤敏治

本日は木原先生、溝上会長、六波羅幹事ようこそ。ゆっくりしていって下さい！報告を楽しみ
にしております。
5/12・26年目結婚記念日、5/15・妻のお誕生日、5/18・次男（今年から社会人）の誕生日、
5/26・私の誕生日と、家族の記念日の多い月です。
伊那西インターアクトの皆さんの御来訪を歓迎します。
30周年記念式典 終了、伊那有線組合長 終了、あと残っているのは人生だけ。
ソフトボールリーグ伊那大会の冊子が皆さんの御協力により立派に出来上がりました。当日
入場観戦される人達全員に無料配布させていただきます。本当にありがとうございました。
5月3.4.5日好天に恵まれ7年に一度、信州二の宮小野御柱が盛大に行われました。又、7年
（6年後）が楽しみです。

2016-2017 RI会長
ジョン F. ジャーム
米国(テネシー州)



■ クラブフォーラム 「青少年奉仕委員会」伊那西高校インターアクトクラブ活動報告

会員数42名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者28名　　事前メイク7名
出席率83.33％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 委員会報告

・ゴルフ部より
6月29日（木）今年度最終ゴルフコンペと総会を行います。後日、ご案内を通知しま
すので皆さんのご参加をよろしくお願い致します。

・挨拶　下井達典青少年奉仕委員長
5月は青少年奉仕月間です。クラブフォーラムとして伊那西高校インターアクトクラ
ブの活動報告を聞く会としました。
　報告者は溝上翔子会長と六波羅 桃幹事の二人です。それでは宜敷く御願いします。

・活動報告　伊那西高校IAC　溝上翔子会長、六波羅桃幹事

・挨拶　伊那西高校IAC　溝上翔子会長
今までのインターアクトクラブの活動を通して，助け合うことの大切さを感じました。
私は先輩たちの代からクラブを引き継いでから，うまくいかなくて悩むことも多くあ
りましたが，周りの先生方や役員，クラブ員，そしてロータリークラブの皆様が助け，
支えてくれたのでここまで来ることができました。
これからは，そんな沢山の人の言葉を生かしながら，今までよりもっと一人一人のク

ラブ員が積極的になり，クラブ活動を充実させられるように取り組みたいと思います。私たちの引退となる
留学生交流会まで，日々の活動を大切に，より良いインターアクトクラブを作れるように頑張ります。
ロータリークラブの皆様には，留学生交流会などの色々な場面でお世話になると思いますが，どうぞ，よろ
しくお願いいたします。



次回例会
5月28日（日）～29日（月）親睦旅行（熊本方面）
6月1日（木）18:30点鐘　伊那RCとの合同夜間例会

■ 点　鐘 13：30

・挨拶　伊那西高校IAC　六波羅桃幹事
これまでの活動を通して，私は多くのボランティアに参加し，人と関わることの楽し
さを知りました。また，「ありがとう」と言われることの嬉しさを感じ，人のために
何ができるかと考えるようになりました。
普通の学校生活では味わえない経験が多くあるということが，伊那西インターアクト
クラブの魅力だと思います。

これからは一つ一つの出会いを大切にし，残り少なくなりますが，ボランティアにも参加していきたいと思
います。

・挨拶　伊那西高校IAC顧問　木原志保里先生
こんにちは。本日は皆様の例会にお招きいただきありがとうございます。
そして先日は３０周年例会の開催，おめでとうございます。そのようなおめでたい席
にお招きいただき，大変光栄に思っています。
また，私事になりますが，私の入籍に際しまして，皆様からの温かいお心遣いをいた
だきました。この場をお借りして，御礼を申し上げます。ありがとうございました。

さて，伊那中央ＲＣさんが３０周年ということは，伊那西高校ＩＡＣは２０周年ということになります。私
が顧問になったのが今から８年前ですので，伊那西ＩＡＣの三分の一の歴史に関わっているということにな
ります。そう考えると，改めてこれからの活動に対する責任を感じます。
今思い返すと，顧問になりたての私は本当に何もわからない未熟者だったなと感じます。もしかしたら，い
や，確実に，生徒以上に私自身がＲＣの皆様から色々教わり，学ばせてもらっていたと思います。呆れるこ
となく，見放さすことなく，本校ＩＡＣと私に関わり続けていただき，本当にありがとうございます。
そんな伊那西ＩＡＣの歴史の中で，昨年は新しいことにチャレンジする年でした。手話劇に挑戦したり，聴
導犬協会との交流を行ったり，障がい者の方々が作った小物を販売したり，様々なことに挑戦してきました
。だからこそ今年度は，それをより深め，１つ１つの絆を強める年にしたいと考えています。
私が皆様にご指導いただき勉強させていただいたように，ＩＡＣの生徒の成長にも皆様からの関わりが不可
欠です。是非，伊那西ＩＡＣの例会に顔を出していただいたり，行事にご参加していただいたり，機会があ
る時には生徒に声掛けをしていただければ本当にありがたいと思っております。
私も，これまで続いてきたこの歴史を，更に深く，そして強く刻めるよう努力してまいりたいと思います。
今後も変わらぬご指導とご協力をどうかよろしくお願いいたします。
本日はありがとうございました。

・補足　下井達典青少年奉仕委員長
ロータリアンとインターアクト生との関わり方ですが、ロータリアンは生徒に対して積極的な「声か
け」を御願いします。
　　先ほどの木原先生のお話、30周年記念式典の出野校長先生の御挨拶にあったように、生徒は保護者　
や教諭の言葉は「またか」と受け止める傾向が強いのですが、社会人ロータリアンの言葉は新鮮に受け止め
て肯いています。
亦、親や教師とも違う人が私に注目してくれている、と謂うのは大きな発奮材料です。
　学校でも文化祭でも機会のあるときは是非声かけを御願いします。その言葉が彼女たちの成長に繋がります。










